

思いつくままに

出口 節

2012年に妻が鬼籍に入り、独居生活が始まる。これからの人生をどうすれば良いかなどと考えていた頃、知人から、銚子ジオパーク市民の会に入ることとをすすめられて入会して、皆さんとの繋がりができたのです。

学んだ。半年間の講義が終了すると机上テスト。そして現地ガイドを規定通り経験して認定ガイドとなる。今は四班に所属して活動している。

犬吠埼は日本列島で大陸から離れて一番長い旅をし、約2億年にわたる、列島の形成史を知る事が出来、中生代の示準化石が発見されている地層は国指定天然記念物。又屏風ヶ浦は教科書に採用されている程の代表的な地層で、天然記念物となっている。

宇宙のこと、地球誕生のこと、日本列島形成のこと、銚子ジオパークの成り立ちなどを



「銚子ジオパーク市民の会 100号」に寄せて

川原 俊久

市民の会な事情で担えない人がニューズ1出るとは思いますが、00号って新しい担い手を迎える人

ね。100をこれ今後も「銚子ジオパーク」の上を練り歩12で割れば

8年4か月、きましよう。それに伴い最初は某F氏が孤軍奮闘

おられ、原稿が集まらず100号を目指して一殺気立った

霧囲気です。原稿の依頼を「ワツシヨイ」受けました。本当にご苦労さんでした。

この頃はスタッフが充実し、着実なニューズの発行を頼もしく思っています。思うのですが「銚子ジオパーク市民の会」はこの魅力

ある「銚子ジオパーク」の上で威勢よく担がれている「みこし」のよう

なもので、「市民の会ニューズ」はその「みこし」を景気づける大きな「うちわ」のようなものでないでしょうか？

「みこし」はいろいろ

市民の会ニューズ1これは教育の問題だと考えます。00号発刊おめでとう。創刊以来、ジオ活動にとつて、

藤身さんはじめ編集委員の方々の努力の賜物ですが、現在のこの教育は空洞化し

1週間前の台風15号により、千葉県は大き

な被害を受けました。このようなか、海で泳いでいて事故を起こした報道が大き

さで、来年は、怖さが生活に生かされいないと感じます。

再認定審査2期

目を迎えます。それに向けて、広報活動はますます重要となります。そのための活動を編集委員会に期待して

委員会に期待して

委員会に期待して

委員会に期待して

委員会に期待して

創刊100号に寄せて

萩野 静也

出会いに感謝

田中 豊

ジオパーク市民の会に参加して4年目になるが、この間多くの出会いがあった。

たまたま家族で犬岩を訪れた時に、ジオ野外講座が開催されており、小玉さん達に参加を勧められたのが始まりであった。

それまで銚子のジオサイトを知ってはいてもジオ的な発想でみることはなかったように思う。ジオ講座、勉強会、見学会、ジオ大会等の様々な活動に参加することで、会メンバー、他ジオの会員、研究者等との出会いがあり、また他ジオのジオサイトの見学等で、知見を増やすことが出来た。まだまだ足りないだろうが。

今はこれらの出会いで得られた知見を如何に自分のものにするか苦戦しているが、なんとか自分のものにして、今後のガイド等の活動に生かせればと考えている。多くの出会いに感謝して。

